

Medienmitteilung der NEUE HEIMAT TIROL

Schlüsselübergabe in Oberperfuss

OBERPERFUSS (31.05.24). Insgesamt 14 Eigentumswohnungen hat die NEUE HEIMAT TIROL (NHT) am Dr. Fritz-Prior-Weg kürzlich fertiggestellt. Diese Woche wurden die Wohnungsschlüssel übergeben. Unterdessen laufen zwei weitere NHT-Bauvorhaben in Oberperfuss auf Hochtouren: Beide Projekte werden 2025 übergeben.

Steigende Nachfrage

„Der gemeinnützige Wohnbau boomt: Unsere Auftragsbücher sind voll und leistbare Wohnungen gefragt wie nie“, berichtet **NHT-Geschäftsführer Johannes Tratter**: „Allein im Bezirk Innsbruck-Land übergeben wir heuer 126 neue Wohnungen und investieren 30,7 Mio. Euro in neun Gemeinden.“

Bürgermeisterin Johanna Obojes-Rubatscher ergänzt: „Leistbares Wohnen ist mittlerweile auch in den Landgemeinden ein brennendes Thema. Entsprechend versuchen wir hier gemeinsam mit den gemeinnützigen Bauträgern ein attraktives Angebot für die einheimische Bevölkerung zu schaffen.“

Klimafitte Ausstattung

Die neue Wohnanlage im Dr.-Fritz-Prior-Weg wurde nach den Plänen des Innsbrucker Architekturbüros Scharmer – Wurnig realisiert und sieht zwei kompakte Baukörper vor, die durch die gemeinsame Tiefgarage miteinander verbunden sind. Sämtliche Wohnungen sind mit großzügigen Loggien, Fußbodenheizung und Komfortlüftung hochwertig ausgestattet.

Die Wärmeversorgung erfolgt über eine zentrale Luft-Wasser-Wärmepumpenanlage. Zusätzlich wurden die Hausdächer mit der maximal möglichen Zahl an Photovoltaikmodulen bestückt, um eine hohe Eigenversorgung der Anlage zu ermöglichen. Insgesamt hat die NHT im Rahmen des Projekts knapp sechs Mio. Euro investiert.

Bildunterschrift (Fotonachweis: NHT/Vandory):

NHT-Geschäftsführer Johannes Tratter und Bürgermeisterin Johanna Obojes-Rubatscher begrüßen Jungfamilie Hobel im neuen Zuhause.

Für weitere Informationen:

Mag. Johannes Tratter
Geschäftsführer NEUE HEIMAT TIROL

Tel.: 0512 3330 101
E-Mail: tratter@nht.co.at
www.neueheimat.tirol